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地域座談会（栄地区会場） 意見交換記録 

と き  平成２４年５月１７日（木曜日） 

                        午後７時３５分から午後９時４５分 

ところ  下種集落センター 

                   参加者  ２１人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 

１ 栄保育所の児

童数について 

●議会の質問で栄保育所の児童数

が 10人未満と言われていたが、栄

地区から大誠保育所に行っている

児童数は何人か。 

 

●大誠保育所に行く理由は何か。 

●現在の栄保育所の児童数が12名

です。大誠保育所は児童数 142 名

です。その内栄地区からは 10名未

満です。（＊正しい人数は 23 名で

した。） 

●交通の便、3 歳以上児の集団保育

に対する保護者の希望だと思われ

ます。 

２ コナンの観光

振興について 

●由良駅を「コナン駅」にする計

画はないか。 

●正式な名称変更には億円単位の

費用が必要となります。愛称をつ

けるだけだとあまり費用はかから

ないようです。県・ＪＲ・小学館

へ協議し、なるべく早い時期に実

現できないか現在相談を行ってい

るところです。 

３ 介護保険につ

いて 

●介護保険料が他の町と比較して

高いのか、それとも低いのか。介

護施設が多いことが影響している

のか。 

 

●また、外出すればよいのだが「腰

が曲がっているから人前に出たく

ない」や「近所の人の足手まとい

になりたくない」と遠慮している

人もいるので、そのように思い込

ませず安心して参加できるような

啓発を行ってほしい。 

●保険料は中部では一番高いで

す。また、中・重度での認定の割

合が高いのが本町の特徴で、この

ため介護給付費が高くなっていま

す。 

 

４ 財政見通しに

ついて 

●将来的に財政が苦しくなるのか

どうか。そして、住民負担がどの

ようになっていくか。 

 

 

 

●財政推計は、現状を踏まえて今

後を推計しているものです。町税

と地方交付税が大きく影響しま

す。税収は若干の伸びを見込んで

いますが、景気が落ち込めば税収

は少なくなります。このときに町
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●基金残高はどのくらいあるの

か。 

 

 

 

 

●合併後10年後に地方交付税が減

っていくようだが、そこからの財

政推計はどうなっていくのか。 

 

●今年度予算で教育費の大幅な減

少理由は何か。 

民負担を求めるのではなく、基金

の取り崩しながら住民サービスを

維持していく考えですが、基金を

取り崩さなくてもサービスを維持

できる推計をしています。ただし、

介護保険など特別会計では、独立

すべき会計のため住民負担を求め

ることもあります。 

●基金残高は、平成 23 年度決算見

込ベースでは10億8千万円ありま

す。推計では平成 25 年度に 5,600

万円を取り崩す必要があり、その

後は毎年基金への積み立てができ

るような計画です。 

●地方交付税は 4 億 5 千万が徐々

に減らされる予定。基金の取り崩

しと行財政改革で対応していく予

定です。 

●認定こども園の関係で幼稚園の

管理運営費と人件費が減少してい

ますが、実質的には変動はしては

いません。 

５ 交通対策モデ

ル事業につい

て 

●二段階での試行となっている

が、一度に全 22 自治会を対象にす

ることはできなのか。 

 

 

●第一段階の 5 自治会の選定方法

は。 

●手探りの中で試行を行うため、

段階的に確認しながら進めていき

たいと考えています。第二段階目

の試行に第一段階目の結果を活か

したい。 

●5 自治会は、特に必要性が高い、

距離が遠いところなどを想定して

います。 

６ 放送設備につ

いて 

●伝送路の整備に合わせて放送設

備が簡単方法でできるものに変わ

らないか。 

●今回は放送設備の改修は考えて

いません。 

７ コナン通りに

ついて 

●ブロンズ像の設置場所は現在の

場所で良いのか。由良宿内の通り

が良いのではないか。 

 

●ふるさと館の駐車場に入れずに

待たされている県外客を見かけ

●ブロンズ像の設置スタートはコ

ナン通りの整備に合わせた訳では

なかったので点在してしまってい

ます。 

●駐車場の周辺は見直しを行いた

いと考えているところです。 
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た。駐車場も出入りが不便な形に

なっている。 

８ 人間ドックに

ついて 

●ドックの申込み受付が中止され

たが、中部以外の病院を用意する

ことは考えていないのか。 

●3 月受付分で病院は一杯になっ

てしまいました。町としては中部

の病院と契約して行っていますの

で、追加分のためだけに新たに中

部以外の病院を用意する予定はあ

りません。 

９ 水田の用水路

について 

●用水路の用水取りが難しい状況

がある。改修の検討をお願いした

い。 

●県管理の川でありますが現場を

確認し、県へ相談をしてみます。 

10 道路のカーブ

について 

●県道（亀谷～下種）でカーブ２

箇所の勾配が不十分で危ない箇所

がある。 

●現場を確認し、県に要望します。 

11 ふれあい会館

のカギ管理に

ついて 

●会館のカギを社会福祉協議会管

理の交流センターで管理できない

か。 

●スポーツクラブと検討します。 

12 交流センター

の庭の使用に

ついて 

●交流センターの庭を使用する上

での条件等について教えてほし

い。 

●管理者の社会福祉協議会にご相

談ください。 

13 伝送路につい

て 

●宅内配線は既設の配線は利用で

きるか。それとも新たな工事が必

要か。 

●確認して部落説明会などであら

ためて説明させていただきます。 

14 防災訓練につ

いて 

●昨年の訓練では、手ぶらで集ま

ってくる人が多かった。貴重品な

どを持って出るような意識部分の

訓練も必要だと感じた。 

●参考にします。今年の訓練をど

のようにするかは自治会長にもあ

らためて協議させていただきま

す。 

 


